
 

ｉバス見直し路線案市民説明会での主な意見 

 

 

■７月２１日（木） 総合体育館 

◇路線バスとダイヤを調整して、できるだけ連続で来ないように運行して欲しい。 

◇路線バスを充実して欲しい。 

 

■７月２５日（月） 平尾自治会館 

◇路線バスとダイヤを調整して、できるだけ連続で来ないように運行して欲しい。 

◇稲城・府中メモリアルパークへの運行を検討して欲しい。 

◇稲城市立病院行きの路線バスとダイヤを調整して欲しい。 

◇総合体育館へ行っているが、１０時からの会に参加しているので、配慮して欲しい。 

◇下平尾美望会へのｉバス運行をお願いしたい。 

◇平尾地区からＣコースを使ってはるひ野駅に行ける様になるのは良い。 

◇現在のＤコースが平尾地区内で満席になってしまう。 

◇路線図は位置関係を分り易くするため、地図上にコースごとの経路を載せた方が良い。 

◇路線名をわかり易くして欲しい。 

◇平尾地区としては、十分な案である。 

 

■７月２７日（水） 城山文化センター 

◇バス停の周辺施設について、案内を充実させてはどうか。 

◇ｉバス車内に高齢者向けの広報板を設置してはどうか。 

◇バスに乗り遅れている方を見かけたら少し待ってもらえるように、運転者のマナー向上に

努めていただきたい。 

◇女性の一人歩きを考えると、夜の便は必要であると考える。 

◇市民の意見を聞いて欲しい。 

◇施設の近いところにバス停が欲しい。（福祉センター） 

◇路線名をわかり易くして欲しい。 

◇前回の見直しでは、大変不便になった。市はどう考えているのか。 

◇30 分に 1 便を実現してほしい。 

 

■７月２８日（木） i プラザ大会議室 

◇わかりやすい時刻表を作成して欲しい。（略図よりも地図の方がわかりやすい） 

◇前回の見直しの際には、時刻表が足りなくもらうことが出来なかったが、今回の見直しで

は、十分用意して欲しい。 

◇見直し案は路線が分り易くなっており、良いと感じた。 

◇利用者の少ない夜などは運行せず、路線バスが運行するようにしてはどうか。 

 

  

資料３ 



■７月２９日（金） 坂浜コミュニティ防災センター 

◇路線バスとダイヤを調整して、できるだけ連続で来ないように運行して欲しい。 

◇小田良への運行予定はあるのか。（都市基盤整備の進捗状況に合わせ検討していく。） 

◇柿２４の稲城駅行き（両方向）の若葉台駅前広場への乗り入れをお願いしたい。 

◇新きさらぎ橋バス停の廃止は困る。（近隣の停留所の案内により納得いただいた） 

◇右回り・左回りについて、バスの行き先がわかりづらい。 

 

■８月５日（金） 大丸地区会館 

◇バスの降り口に樹木があるなど降り難いところがあるので改善して欲しい。 

◇稲城団地のバス停はスペースが十分あるので、ベンチを設置して欲しい。 

◇南山への運行をお願いしたい。 

 

■８月８日（月） 矢野口自治会館 

◇福祉センターのバス停で待っていたが通過されたことがある。 

◇(仮称)丘の湯循環は市立病院での折り返しの方が良いのではないか。 

◇稲城市役所バス停から矢野口橋までの間が少し長い、バス停を設置できないか。 

 

■８月１０日（水） 押立ふれあい会館 

◇稲城大橋通りにバス停を作って欲しい。 

◇右回りのコースで榎戸に停車して欲しい。 

◇将来的にも稲城長沼駅へはこれだけの運行なのか 

◇南多摩駅の駅前広場へは、右折で出入りできないのか。 

◇乗り継ぎしやすいダイヤにしてほしい。 

◇このバス停は〇時10分にバスが来るなど、分り易い時刻でバスが来るようにして欲しい。 

 

■８月２４日（水） 百村コミュニティ防災センター 

◇松の台・六間台から行きやすいように、消費者ルーム前のバス停を東に移動して欲しい。 

◇右回り左回りが同じバス停で間違えてしまうので、反対周りのバス停を設置して欲しい。 

 ◇ときの広場の交差点でｉバスが右折できずにいる光景を見る。 

◇このバス停は〇時10分にバスが来るなど、分り易い時刻でバスが来るようにして欲しい。 

 

■８月２６日（金） 第四文化センター 

◇現行のＡコースは矢野口駅で１０分休憩してしまう。市役所までは一気に行って欲しい。 

◇施設の近いところにバス停が欲しい。（福祉センター） 

◇試しに乗車した際、運転手が親切で非常にいい印象をうけた。 

◇複数コースのバスが、同じ停留所を同じ時間に運行するのはもったいない。 

◇このバス停は〇時10分にバスが来るなど、分り易い時刻でバスが来るようにして欲しい。 

 

■８月２７日（土） 地域振興プラザ 

 ◇稲城駅付近に住んでいるが、病院の予約時間に合わせて 20 分置きの運行をして欲しい。 

 ◇他の利用の少ない地域は切り捨てて、稲城駅からの便を増やして欲しい。 


